
 STADT FURTWANGEN IM SCHWARZWALD 
  

                     Stadtverwaltung 
 
 
 

    
 
 
 

Niederschrift Nr. 3 
 
über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Linach am 13. November 2014 von 20:00 Uhr bis 
20:30 Uhr im Sitzungsraum im Gemeindehaus Linach 
 
 

Vorsitzender:  Ortsvorsteher Arno Ruf 
 
 

Zahl der anwesenden Mitglieder:  4  (Normalzahl: 4) 
 

Namen der nicht anwesenden Mitglieder:  ./. 
 
 

Schriftführer:   Ortschaftsrätin Barbara Ploetz 
 
 

Sonstige:  -/- 
 
 

Besucher:  1  ( Frau Chr. Müller/ Bühlhof) 
 

Presse:  1   (Herr Heimpel/ Südkurier) 
 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass 
 

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 29.10.2014 ordnungsgemäß eingeladen worden ist, 
 

2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am 05.11.2014 ortsüblich bekannt ge-
macht worden ist;  

 
3. der Ortschaftsrat beschlussfähig ist, weil mindestens 3 Mitglieder anwesend sind; 

 

4. die Ortschaftsräte Robert Müller und Stefan Braun zu Urkundspersonen bestimmt werden. 
 

Tagesordnung öffentlich 

 
1.  Aktuelle Stunde 
1.1.  Anfragen von Einwohnern (Bürgerfragestunde) 
1.2.  Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
 
2.  Stellungnahme zu Bauanträgen 
 
4.  Bekanntgaben, Offenlegungen, Anträge und Anfragen 
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TOP 1 Aktuelle Stunde 
  

TOP 1.1 Anfragen von Einwohnern (Bürgerfragestunde) 
  

- keine -   
  

  
 

TOP 1.2 Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
  

Herr Bruno Straub hatte bezüglich des Wegebaus im Rahmen des BZ Verfahrens hin-
ter seinem Haus Bedenken, dass das Regenwasser ungünstig abfließt und er entspre-
chende Schäden am Haus hat. Dies wurde bei der Begehung deutlich und unmittelbar 
behoben. Die Wegneigung ist nun verändert und eine Überschwemmung ausge-
schlossen. 
Das BZ Verfahren ist nun im ersten Abschnitt abgeschlossen. 
 
Der Weg von Hans Peter Rombach zum Kirchweg bleibt unverändert, was die Eigen-
tumsverhältnisse betrifft. Besitzer ist Herr Rombach, die Stadt kommt für den Unterhalt 
auf. Ein bestehendes Schlagloch soll repariert werden. Soweit mit Herrn Marzahn 
besprochen. 
 
 
Das Treffen von Vereinsvertretern und Ortschaftsrat am 07.12.2014 bezüglich der Ge-
staltung des Gemeindehauses hat durchweg positive Ergebnisse gebracht. Es wurden 
Stauraumlösungen gefunden und der Speicher wird entrümpelt. Weiterhin wird sich 
der Männergesangverein Linach auflösen. 
 
Der Ortschaftsrat aus seinen Verfügungsmitteln neue einheitliche Gläser mit Eichstrich 
angeschafft. Die alten Sammelsurien werden am 19.11.2014 aufgelöst. 
 
Die Türe im Eingangsbereich schloss nicht mehr selbsttätig und wurde von Herrn Do-
rer repariert. 
 
Die Fenster werden abgeschliffen und erhalten einen neuen Anstrich. 
 
 
Die drei neuen Straßenlaternen mit LED´s wurden aufgebaut, brennen aber bisher 
noch nicht.    
  

  
 

TOP 2 Stellungnahme zu Bauanträgen 
  

Vorliegender Bauantrag zur Versetzung des bereits bestehenden Hinweisschildes „Fe-
rienhaus Kanstingerhäusle beim Bühlhof“ auf das zum Bühlhof gehörende Grundstück.  
 
Bauantrag einstimmig angenommen.   
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TOP 3 Bekanntgaben, Offenlegungen, Anträge und Anfragen 
  

Das Buswartehäuschen „Linach Kirche“ wurde aufgrund eines Bauplatzes entfernt. 
Das neue Wartehaus soll auf den letzen bestfestigten Parkplatz auf der gegenüberlie-
genden Seite des Hauses gebaut werden. Aufgrund der neuen Buswendeplatte ent-
stehen keine Gefahrenstellen für Kinder. Diese können auf Seite des Bürgersteiges 
einsteigen. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

 
 

Der Altennachmittag Schönenbach/ Linach findet am 27.12.2014 im Sporthaus in 
Schönenbach statt. Der Ortschaftrat spricht die Linacher Bürger über 70 an und bietet 
Mitfahrgelegenheiten an. 
 
 
Herr Robert Müller weist darauf hin, dass Feriengäste trotz Kurtaxe in den Ferien nicht 
mit dem Bus nach Furtwangen / Vöhrenbach kommen. Es wurden Lösungsvorschläge 
wie Bürgerbus, Rufbusse und Anrufsammeltaxen diskutiert. Herr Braun als Vertreter 
für das Ferienland wird die Sache im Gemeinderat ansprechen.    
  

  
  

 
 
 
 
Die Richtigkeit der Niederschrift Nr. 3 wird beurkundet. 
 

 
 
 

............................................ 
Arno Ruf 

Ortsvorsteher 

 
 
 

............................................ 
Stefan Braun 
Ortschaftsrat 

 

 
 
 

............................................ 
Barbara Ploetz 
Schriftführerin 

  
 
 
 

............................................ 
Robert Müller 
Ortschaftsrat 
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